



Statement der Bayerischen Ingenieurekammer-Bau



Für Demokratie, Vielfalt, Respekt und gegen Extremismus

Die Bayerische Ingenieurekammer-Bau bekennt sich nachdrücklich zur freiheitlich demokratischen Grundordnung und wendet sich gegen jegliche Form von Extremismus - ob rechts, links, religiös oder weltanschaulich begründet. Wir stehen für eine demokratische und vielfältige Gesellschaft ein und verurteilen alle Formen der gesellschaftlichen Spaltung.

Ingenieurinnen und Ingenieure tragen große Verantwortung für die Gesellschaft, die Gestaltung unserer Umwelt und den Erhalt der natürlichen Lebensgrundlagen. Die Bayerische Ingenieurekammer-Bau und ihre Mitglieder stehen für ein partnerschaftliches Planen und Bauen, das die Interessen von Bauherren, Planern, ausführenden Unternehmen, Betreibern und Gesellschaft eint.

Wir nehmen berufspolitische Verantwortung wahr, sind in gesellschaftlich wichtigen Gremien präsent und vertreten aktiv unseren Berufsstand. Dabei stehen wir für die nachhaltige Qualität des Planens und Bauens und für innovative Lösungen. Unser oberstes Ziel ist es, die gebaute Umwelt modern, bezahlbar und ressourcenschonend zum Wohle aller zu gestalten. Nach dem Ingenieurkodex der Bayerischen Ingenieurekammer-Bau stehen wir und unsere Mitglieder für:

- Qualität und Innovation,
- Kompetenz und Verantwortung,
- Respekt und Fairness,
- Wirtschaftlichkeit und Nachhaltigkeit,
- Loyalität gegenüber der Gesellschaft und unseren Vertragspartnern und den
- Schutz und der Pflege der Lebensgrundlagen.

Unsere pluralistische Gesellschaft wird von verschiedenen Kulturen und unterschiedlichen Lebenseinstellungen geprägt. Die offene und vielfältige Gesellschaft, in der wir heute leben, stellt einen großen Wert dar und muss vor jeglichen Formen des Extremismus und antidemokratischen Tendenzen geschützt und verteidigt werden. Dabei sind eine weltoffene Haltung und die Bereitschaft, gegenseitig voneinander zu lernen, wesentliche Bestandteile unserer freiheitlich demokratischen Grundhaltung.

Wir stehen für ein modernes, vielfältiges und weltoffenes Deutschland. Für Extremismus und menschenfeindliche Tendenzen ist kein Platz in unserer Gesellschaft.